~日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン~

グローカル通信5月号

外務省地方連携推進室



外務省地方連携推進室 運営ホームページはこちら

第159号 令和4年5月2日

グローカル外交ネット

外務省と地方が連携する

駐日外交団による地方視察ツアー(神奈川県横浜市)





横浜市長及び横浜市会議長との写真

株式会社ユーグレナバイオ燃料製造実証プラントにて

和4年4月19日、外務省と神奈川県横浜市は、駐日外 交団を対象とした「SDGs未来都市・横浜」視察ツアー を実施しました。13か国から15名の各国大使他が参加 し、ヨコハマSDGsデザインセンターやみなとみらい本町 小学校、ザ・カハラ・ホテル&リゾート横浜、象の鼻テラスでの「ソーシャルサーカス」レクチャー、株式会社ユーグレナのバイオ燃料製造実 証プラントを訪問するとともに、横浜市及び関連事業者・団体等から

証フラントを訪問するとともに、横浜市及び関連事業者・団体等から SDGs の取組の説明を受けました。本ツアーの開催により、各国から の参加者が、横浜市のSDGs 活動について理解を深め、各国と横浜 市の交流が今後とも継続していくことが期待されます。

時代を超え受け継がれてきた伝統工芸品の 海外展開等の取組(富山県)





展示会の様子

ECサイトのバナー

山県では、時代を超え受け継がれてきた工芸品の魅力を国内外に発信しています。昨年12月に北京において開催された展示会では、ウィズコロナに対応し販路開拓の成果をより高めるため、実地開催(REAL)とオンライン(EC)を組み合わせたPR("REAL&EC")を行いました。多くの方に来場いただき、展示を見た現地バイヤーとの商談成立などの大きな

に来場いただき、展示を見た現地バイヤーとの商談成立などの大きな成果がありました。今年度も"REAL&EC"を更に導入し、県の酒器と地酒を同時にPRするなど富山の伝統工芸振興に尽力する予定です。

未知の美しく遙けき国との出会い: 交流を通じた市民の学び (秋田県にかほ市とリベリア)



市民手作りのおみやげを選手団に英語で説明



パラ選手団とのオンライン交流

然が似ていること、サッカーなど盛んなスポーツが共通していることから、オリパラ・ホストタウンとして秋田県にかほ市は過去につながりの

なかったリベリアと交流を深めています。市民にリベリアのことをしってもらうための講座の開催、オリンピック選手団へのオンライン激励会、アフリカで採れるバナナとにかほ市特産のイチジクをあわせたスイーツや市民手作りのおみやげを選手たちに贈るなど、心温かいやりとりが行われてきました。東京2020大会でつながった縁はこれからも続いていきます。

※記事は 詳細

をクリックするとご覧いただけます。

※次回配信は6月1日の予定です。グローカル通信 に是非ご登録下さい。登録は<u>こちらをクリック!</u> ご意見やご質問は、gaimu-renkei@mofa.go.jp までお願いいたします。

詳細

天皇誕生日祝賀レセプションにおける地方自治体PR活動 (在イスラエル大使館)





地方連携ブースの状況

パンフレットに目を通されている大統領

022年2月23日、在イスラエル日本国大使公邸において、天 皇誕生日祝賀レセプションを開催しました。新型コロナウイル スの変異種が年末から年始にかけて流行する状況の下では ありましたが、当地感染防止措置が緩和されたこと等を踏まえ

て、規模を縮小した上で開催することとし、結果約180人の参加がありまし た。2022年は、日本・イスラエル外交関係樹立70周年の記念すべき年であ り、それに併せ地方自治体の魅力の紹介を大々的に行いました。

アフターコロナを見据えた協力宣言書へのオンライン署名式 (群馬県渋川市と米国ハワイ州ハワイ郡の交流)





両首長による宣言書署名

アマビエこけしの紹介

香保温泉で有名な渋川市と火山の島として知られているハワイ 郡。1997年、駐日ハワイ王国弁理公使ロバート・ウォーカー・ア ルウィン氏が夏に別荘として使用していた渋川市内の建物が史 跡指定されたことが交流のきっかけになりました。これまで教育・ 観光分野等で交流を重ねてきましたが、近年、新型コロナウイルス感染症の影 <mark>物ファッションショーが同イベントに豊かな色彩を与え</mark> 響で交流ができていないことから、姉妹都市提携25周年の節目となる2022 <mark>ました。</mark> 年2月に協力宣言書へのオンライン署名式を実施しました。渋川市からはアマ ビエをモデルにした創作こけしを記念品として紹介し、姉妹都市の絆を再確認 しました。 詳細

★地方連携推進室ツイート・ザ・ベスト★ (期間:3/16~4/15)

Twitter/@LocalMofa







Iocal partnership MOFA JAPAN ② @LocalMofa · 3月23日

#名古屋おもてなし武将隊 の勇壮なパフォーマン スと、着物をリメイクした華やかな衣装が印象的な# 山口市のアップサイクル着物ファッションショー ♥□▲ がイベントを彩りました 🔌 🦫

各ブースでも、#名古屋市と#山口市の魅力が大い にPRされました ! *





りあふれるパフォーマンス!

今回は、外務省が愛知県名古屋市と山 口県山口市との共催で実施した令和3 年度「地方×世界 未来につなげる特別

交流イベント」の翌日に投稿したツイートに最も注目 が集まりました。ステージに登壇した名古屋おもてなし 武将の迫力あるパフォーマンスや着物をリメイクした 華やかな衣装が印象的な山口市のアップサイクル着

外交実務研修員研修 ~駐日メキシコ大使館訪問~







務省では、地方自治体から職員を受け入れ、本省及び在外公館でそれぞれ勤務する人事交流制度を設けています。3月 23日、外務本省に勤務する研修員が駐日メキシコ大使館を訪問し、メキシコについての紹介及び日本との二国間関係 等についての講義を受けました。大使ご自身による講義の中に込められた印象深いメッセージやアドバイス。メキシコにつ いて多くを学び、地方連携を含む二国間関係を深く学ぶ有意義な研修となりました。